

EVANGELISCHER OBERKIRCHENRAT

70012 STUTTGART, 2014-09-25
POSTFACH 10 13 42
Telefon 0711 2149 – 0
Sachbearbeiter – Durchwahl
KR Dr. Frank Zeeb– 523
E-Mail: frank.zeeb@elk-wue.de

AZ 81.51 Nr. 772/1.1

An die
Evang. Pfarrämter
Kirchenpflegen und Bezirksamtsstellen
über die Evang. Dekanatämter
- Dekaninnen und Dekane sowie
Schuldekaninnen und Schuldekane –

Den Mitgliedern der 15. Landessynode zur Kenntnis

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

zum Beginn des neuen Schuljahres – in dem der 35. Deutsche Evangelische Kirchentag – sicherlich ein Highlight darstellt – haben Pfr. Wolfgang Kruse, Beauftragter der Landeskirche für den Kirchentag in Stuttgart 2015, und Direktor Stefan Hermann, Leiter des Pädagogisch-Theologischen Zentrums, in Zusammenarbeit mit einem siebenköpfigen Redaktionsteam (Dr. Thomas Ebinger, Stefan Hermann, Bettina Hertel, Wolfgang Kruse, Wolfgang Nebel, Ursula Ripp-Hilt, Birgit Rommel, Peter Treuherz, Bernd Wildermuth) die Materialsammlung „Ausgeklügelt“ erarbeitet.

Das Heft enthält Perspektiven und Materialien für die Arbeit in Schulen und Gemeinden zur Losung und den Bibeltexten des Kirchentags. Das Redaktionsteam konnte viele namhafte AutorInnen für einen Beitrag gewinnen. „Ausgeklügelt“ möchte als Einstimmung auf den Kirchentag verstanden werden und ist daher sehr breit angelegt. Es finden sich praktisch nutzbare Anregungen für die Bildungsarbeit in allen Altersstufen vom Kindergarten über Schule, Konfirmandenarbeit bis hin zu Erwachsenenbildung und Seniorenarbeit.

Wir übergeben Ihnen dieses Heft und wünschen Ihnen viele spannende Erfahrungen damit auf dem Weg zum Kirchentag.

Weitere Hefte können Sie zum Preis von 5,00 € im Kirchentagsshop online bestellen unter kirchentag.de. Es ist dort auch als kostenloser Download verfügbar. Gleichzeitig erhalten Sie mit dieser Sendung einen Flyer „Abend der Begegnung – gestalten Sie mit“. Der „Abend der Begegnung“ am 03.06.2015 ist sozusagen die „Visitenkarte“ unserer Landeskirche für die vielen Kirchentagsgäste von überall her. Es ist ausdrücklich nicht so, dass der „Abend der Begegnung“ nur die Gemeinden der Region anlangt, sondern hier soll die gesamte Landeskirche beteiligt sein. In den Regionen finden in den nächsten Wochen Informationsabende statt, der Anmeldeschluss für Ihren Stand oder Ihr Projekt ist der 30. November.

Mit freundlichen Grüßen
I h r

Dr. Frank Zeeb
Kirchenrat